## 運動会大変お世話になりました! vol.2





準備や片付けは5・6年で、行います。しかし、例年、 「解団式の後、6年生は卒業アルバム用の写真撮影を団 画とともにしている」と聞き、「じゃあ、片付けは5年 生にがんばってもらおうか!」ということになりました。 雨バージョンに備えての打ち合わせには、5年主任の阿 部先生と6年主任の小山先生にも入ってもらいました。

昼食を食べていないので、「片付けが終わってなくて

も12時半には子どもたちを教室にあげ、残りは午後から職員で片付ける!」 ということにしていました。

当日はテントの片付けなど、多くの保護者の方にもお手伝いいただき、片 付けも本当にスムーズにできました。ありがとうございました。13時には 全児童下校完了。職員も、すべての片付けが終わり、職員室に引き上げてき たのは13時頃でした。











メリットVSデメリット

→開会式からゆっくり参観できる

→お弁当の準備がいらない

→準備は金曜日でも大丈夫

→振替休業日が1日ですむ

→やはり運動会は家族でお弁当が定番

→夜中から、場所取りに並ばなくてもよい

→近隣の迷惑にならない(雌雄(Mで)) →夜中に並ぶのも子どものため →保護者用テントを立てなくてよい →テントがないので競技がよく見える

→土曜開催、雨天時は日曜に順延できる

午前中開催にする

→負担が減る





今年度は、思い切って、午前中開催 にしてみました。理由は5月下旬開催 した菊池管内の小学校、中部小だけは 最初から午前中開催とのことでした が、他の多くの学校が暑さや光化学ス モッグの影響を考え、急遽、午前中の みの開催にした結果、案外、好評だっ たと聞いたからです。右に午前中実施 のメリット・デメリットを整理してみ ました。皆さんはどう考えますか?



聞くところによると、昨年度は台風 のために、月曜日に順延となり、保護

者用テントも立てるのをやめたとか・・・そもそも西小の児童数は957 人、PTA数は738世帯。一家族あたりおじいちゃんおばあちゃんを含め て4名参観と見積もると2952名、児童を合わせて約4000人の人が昼 食をとることになります。その場所は???保護者用テントを立てたところ

参観者が収まりきれないのは分かっています。運動場の木陰や体育館、 校舎と校舎の間の日陰などに場所をとるために、昨年は正門前は新山交差点



の向こうまで列ができたと聞きました。(ちなみに今年は 午前6時開門時、正門前に15名ほど、南門側に30名ほ どが並ばれていたようです。)今は、A棟とB棟の間、フ レハブ校舎も建っていますので、ますます場所は減ってい ます。保護者用テントを立てるならば、土曜日を準備にし て保護者の皆さんのお手伝いも必要ですが、それをなくせ ば金曜日に準備をして、土曜日運動会開催、雨天時は日曜 日に延期という考え方もできます。

随分強引に改革を進めて申し訳ないですが、変わっていく時代であること 変わりつつある西小の現状について、保護者の皆さんにもお伝えしました。

あの人じゃない この人でもない まずは自分が変わろうよ 平成29年度 熊本県

人権メッセージ作品集より~



NO.8 10.4 R 1. 菊陽町立 菊陽西小学校 文責:草場ルミ子

> が、そんな工夫もしなるほど、それはいから、学校公開日のから、学校公開日のから、学校公開日のなるほど、それはい学校で上でいまました。 していきたいところです。らいいアイディア!今年度、実現できるかどうか公司のときにやってみてはどうでしょう・・・という話に 引きは ので 中 学年の先生と話していたらずることはないでしょう。H 学校以降でも経験するかも 予入れや綱弓で đ (現できるかどうか分

道具れれ

はは

りました。 は経験させんが、 もなが、 はをしたが、

かりま

食事・団らん

などの れ

団